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新保清久

クラブと地区の変革をめざそう

■本日の出席会員数：60名中42名
■先々週出席率：82.76％
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会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　小出子恵出 会長

　先週のガバナー公式訪問は、皆さんか
ら御協力をいただき無事終了することが
できました。有難うございました。
　覚えがないくらい久し振りのガバナー
歓迎宴会でしたが、新保ガバナーは、気
分が良かったようで御酒を召し上がって
お帰りになられました。御礼状が届いて
おります。

　話題が乏しい私です。また下田の樹木を紹介します。クリ
同様に房状に花をつけるリョウブを紹介します。令法（リョ
ウブ）は、夏、下田では7月下旬より白い小花を細長い房に
びっしり咲かせるリョウブ科リョウブ属の落葉高木です。花
弁の中央から長い雄しべが出ます。新芽は炊き込みで令法飯
として食べられ、江戸時代のことと思いますが、飢饉に備
え、若葉を食料にするため、令にて植えさせたため、漢字の
法令をレイホウと入れ替えて、この名なったと書物には載っ
ています。幹は木肌が美しいので床柱や器具材に使われま
す。群馬の山には直径20cm高さ15ｍを超す大きな木が沢山
あります。
　下田では床柱になるような大きな木はありません。1本立
ちで栽培をすれば大きくなるかもしれませんが、野生は大き
くなると木に粘りがなくなるようで、雪に負けてしまいま
す。木肌はシャラ（夏椿）によく似ています。
　子供の頃は、リョウブの葉は手で揉むと丁度石鹸のように

泡立ちますので、ままごと遊びの洗剤でした。手に
青臭い匂いは残りますが手がきれいになったことを
思い出します。

　植物は、一般に光合成によっ
て空気中から得た炭酸ガスと、
根から吸い上げた水で澱粉を作
ります。この澱粉は、夜になる
とブドウ糖の形で他の部分に運
ばれたりします。このような糖
分が花の蜜腺から出された物が
花蜜です。
　リョウブの蜂蜜は高級品のよ
うです。７月の終わりから9月

の始めにかけて流蜜をする植物で、何年かに１度大
量流蜜をするらしいのですが見たことはありませ
ん。下田にも山の木が一斉に花咲く6月から9月にか
けて県外の養蜂業者が入ってきます。この話はその
人からのソースです。
　山中の落葉樹林帯に普通に生えています。どちら
かと言うと、尾根筋などのやや乾燥したところを好
むようです。分かり易いところでは、下田城カント
リー倶楽部の門から2番目のカーブから上に大きい
房の花が咲いています。房が大きいので県外産のよ
うです。積雪の対策が不十分なためか、当初の3分
の1の5本くらいが残っています。
　山の木を燃料として活用していた頃は、捻木（ね
じき）として使用していました。薪や粗朶を結束す
るために、リョウブの幹の太さが10～15mm、長さ
が1.5～2.0mの木を探して地面に置く。その上に薪を
十字方向に揃えて載せ、リョウブの梢を折り曲げそ
の幹にねじり鉢巻きのごとき捻りを加え、折り曲げ
て梢に巻き付け、捻りが戻らないように幹の元を結
束した束の中へ差し込む。これで結束は完成です。
粗朶の場合は長いものですから2か所を結束しまし
た。まとまらない話で挨拶とします。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「川瀬ガバナーエレクト事務所開所式のご案内」
　　　日　時　9月9日（土）　受付 16：00～
　　　会　場　二洲楼・新館
　※該当の方へ案内を配りました。出欠席の連絡は
　　ガバナーエレクト事務所宛にお願い致します。
◎地区ローターアクト委員会より 
　「アクトの日 本登録のご案内」
　　　日　時　9月10日（日）　9：10～13：30
　　　会　場　LASPEC 白根学習館

◎新保ガバナー事務所より 
　「地球環境保全のための植樹事業
　　　　　　　　　（上越地区）のご案内」
　　　日　時　10月7日（土）
　　　　　　　集合 10：30
　　　　　　　植樹 11：00～12：00（予定）
　　　場　所　上越市板倉区国川地区
◎新保ガバナー事務所より 
　「災害等緊急時調達可能資源リストご提出のお願い」
ロータリー地域協働ネットワークセンターでは、緊
急時に速やかな対応ができる資料とするために個々
の会員が対応可能な人的資源・支援物資をデータ
ベース化しています。チェックシートは事務局に
ございます。対応可能な方はお申し出ください。
※締切 8月31日（木）

◎新保ガバナー事務所より 
　「公式訪問の御礼」
◎㈱北斗企画より 
　「ロータリー入門書2017-18年度版
　　誤記のお詫び及び正誤表送付のご案内」
先日配布したロータリー入門書2017-18年度版に
誤りがありました。
※訂正シールは事務局にございます。

◎次週 16日（水）は、クラブ休会です。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　先週のガバナー公式訪問、皆様の御協力により無
事終了いたしました。ありがとうございました。

　台風5号は期待していたコースをはずれ安堵して
います？

熊倉昌平さん
　夏祭りの花火見物で松永さんと野崎さんと金子さ
んにお会いし大変お世話になりました。ご好意に
感謝申し上げます。

吉井直樹さん
　心配した台風も県内はあまり被害もなかった様
で、少し安心しました。

　暑い日が続きますが体調に気をつけて乗りきりた
いです。

　本日は結城様、宜しくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　台風5号、心配しながら居りましたが、大事無く
良かったです。

　プログラムの小林吾郎会員、ご苦労様です。
樺山　仁さん
　公式訪問も無事に終り何よりです。
　気温の変化に体調を気をつけましょう。
　本日の卓話に期待して。

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

【ゲスト】
 ・Connection代表　結城靖博 様

【先週のメークアップ】
［8.5］三条夏まつりゴミの
　　　　　　　持ち帰り運動へ
 ・野崎喜一郎さん、金子俊郎さん
［8.7］三条南RCへ
 ・五十嵐晋三さん、渡辺良一さん、
 ・江部卓城さん、　渋谷健一さん、
 ・荻根澤隆雄さん、明田川賢一さん
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斎藤弘文さん
　8月5日から7日まで東北三大祭を見て参りまし
た。バスでの青森まで、さすがに遠いですね。疲
れました。でも楽しかったです。
衛藤泰男さん
　三条ローターアクトクラブの会員が中村信一会員
のご支援で1人増えました。現在男性7名、女性1
名、合計8名となりました。
渡辺良一さん
　仕事柄台風の被害が無かったことにポッとしてい
ます。結城代表、卓話よろしくお願い致します。
松永一義さん
　夏まつりが終わり甲子園が始まりました。台風も
思ったより被害もなさそうで安堵してます。
　結城さんの卓話楽しみにしております。
野水靖之さん
　台風も大きな影響なく良かったですね。もうすぐ
お盆ですが、またお墓そうじに行って、ご先祖様
をお迎えする準備をしたいと思います。
中林順一さん
　台風、三条はたいした事なく良かったです。
　卓話よろしくお願い致します。
中條克俊さん
　先週仕事で訪れた中国四川省で大きな地震があり
ました。お世話になった方々のご無事を祈ります。
　結城さん、卓話宜しくお願いします。

野崎喜一郎さん
　台風5号、無事に通過してホッとしています。
渡辺勝利さん
　久し振りの例会出席。
　本日の卓話、結城様ありがとうございます。
小林敬典さん
　大変うれしいことがありました。
五十嵐昭一さん
　台風一過、良い夏が来ますように。
石橋育於さん
　（有）魚兵の結城靖博君、卓話ありがとう御座居ます。
　都合により早退致します。
関川　博さん
　三条夏祭りは快晴の中盛大に行われました。関係
されたみなさんお疲れ様でした。
　結城さん、卓話よろしくお願いします。
川瀬康裕さん、　丸山行彦さん、　金子俊郎さん、
小越憲泰さん、　若槻八十彦さん、船越良則さん、
明田川賢一さん、高橋　司さん、　歸山　肇さん
　結城靖博様を心より歓迎申し上げます。お話楽
しみにしております。
中村信一さん、　山田富義さん、　柳取崇之さん、
杉山幸英さん、　伊藤寛一さん、　五十嵐博宣さん
　よいことがありました。スマイルボックスに
協力いたします。

　　　　　　　　8 月 9 日 分　￥      36,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    256,000

「卓　話」
Connection
　代表　結城　靖博 様
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おります。

　話題が乏しい私です。また下田の樹木を紹介します。クリ
同様に房状に花をつけるリョウブを紹介します。令法（リョ
ウブ）は、夏、下田では7月下旬より白い小花を細長い房に
びっしり咲かせるリョウブ科リョウブ属の落葉高木です。花
弁の中央から長い雄しべが出ます。新芽は炊き込みで令法飯
として食べられ、江戸時代のことと思いますが、飢饉に備
え、若葉を食料にするため、令にて植えさせたため、漢字の
法令をレイホウと入れ替えて、この名なったと書物には載っ
ています。幹は木肌が美しいので床柱や器具材に使われま
す。群馬の山には直径20cm高さ15ｍを超す大きな木が沢山
あります。
　下田では床柱になるような大きな木はありません。1本立
ちで栽培をすれば大きくなるかもしれませんが、野生は大き
くなると木に粘りがなくなるようで、雪に負けてしまいま
す。木肌はシャラ（夏椿）によく似ています。
　子供の頃は、リョウブの葉は手で揉むと丁度石鹸のように

泡立ちますので、ままごと遊びの洗剤でした。手に
青臭い匂いは残りますが手がきれいになったことを
思い出します。

　植物は、一般に光合成によっ
て空気中から得た炭酸ガスと、
根から吸い上げた水で澱粉を作
ります。この澱粉は、夜になる
とブドウ糖の形で他の部分に運
ばれたりします。このような糖
分が花の蜜腺から出された物が
花蜜です。
　リョウブの蜂蜜は高級品のよ
うです。７月の終わりから9月

の始めにかけて流蜜をする植物で、何年かに１度大
量流蜜をするらしいのですが見たことはありませ
ん。下田にも山の木が一斉に花咲く6月から9月にか
けて県外の養蜂業者が入ってきます。この話はその
人からのソースです。
　山中の落葉樹林帯に普通に生えています。どちら
かと言うと、尾根筋などのやや乾燥したところを好
むようです。分かり易いところでは、下田城カント
リー倶楽部の門から2番目のカーブから上に大きい
房の花が咲いています。房が大きいので県外産のよ
うです。積雪の対策が不十分なためか、当初の3分
の1の5本くらいが残っています。
　山の木を燃料として活用していた頃は、捻木（ね
じき）として使用していました。薪や粗朶を結束す
るために、リョウブの幹の太さが10～15mm、長さ
が1.5～2.0mの木を探して地面に置く。その上に薪を
十字方向に揃えて載せ、リョウブの梢を折り曲げそ
の幹にねじり鉢巻きのごとき捻りを加え、折り曲げ
て梢に巻き付け、捻りが戻らないように幹の元を結
束した束の中へ差し込む。これで結束は完成です。
粗朶の場合は長いものですから2か所を結束しまし
た。まとまらない話で挨拶とします。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎川瀬ガバナーエレクト事務所より
　「川瀬ガバナーエレクト事務所開所式のご案内」
　　　日　時　9月9日（土）　受付 16：00～
　　　会　場　二洲楼・新館
　※該当の方へ案内を配りました。出欠席の連絡は
　　ガバナーエレクト事務所宛にお願い致します。
◎地区ローターアクト委員会より 
　「アクトの日 本登録のご案内」
　　　日　時　9月10日（日）　9：10～13：30
　　　会　場　LASPEC 白根学習館

◎新保ガバナー事務所より 
　「地球環境保全のための植樹事業
　　　　　　　　　（上越地区）のご案内」
　　　日　時　10月7日（土）
　　　　　　　集合 10：30
　　　　　　　植樹 11：00～12：00（予定）
　　　場　所　上越市板倉区国川地区
◎新保ガバナー事務所より 
　「災害等緊急時調達可能資源リストご提出のお願い」
ロータリー地域協働ネットワークセンターでは、緊
急時に速やかな対応ができる資料とするために個々
の会員が対応可能な人的資源・支援物資をデータ
ベース化しています。チェックシートは事務局に
ございます。対応可能な方はお申し出ください。
※締切 8月31日（木）

◎新保ガバナー事務所より 
　「公式訪問の御礼」
◎㈱北斗企画より 
　「ロータリー入門書2017-18年度版
　　誤記のお詫び及び正誤表送付のご案内」
先日配布したロータリー入門書2017-18年度版に
誤りがありました。
※訂正シールは事務局にございます。

◎次週 16日（水）は、クラブ休会です。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　先週のガバナー公式訪問、皆様の御協力により無
事終了いたしました。ありがとうございました。

　台風5号は期待していたコースをはずれ安堵して
います？

熊倉昌平さん
　夏祭りの花火見物で松永さんと野崎さんと金子さ
んにお会いし大変お世話になりました。ご好意に
感謝申し上げます。

吉井直樹さん
　心配した台風も県内はあまり被害もなかった様
で、少し安心しました。

　暑い日が続きますが体調に気をつけて乗りきりた
いです。

　本日は結城様、宜しくお願いします。
荻根澤隆雄さん
　台風5号、心配しながら居りましたが、大事無く
良かったです。

　プログラムの小林吾郎会員、ご苦労様です。
樺山　仁さん
　公式訪問も無事に終り何よりです。
　気温の変化に体調を気をつけましょう。
　本日の卓話に期待して。
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